

Irá en alianza PAN-Durango

MAYOLO LÓPEZ

Con el resquemor a cuentas por lo que representa ir nuevamente en alianza con el PRI, el PAN avaló anoche ir junto con el tricolor en la elección de la Alcaldía de Durango programada para junio próximo.

En la Comisión Permanente, la decisión no fue unánime y se adoptó después de un encendido debate. Los fantasmas revolotearon en la sala de juntas del Comité Ejecutivo Nacional y fue necesario, de hecho, que se aclarara que esa poémica determinación no implicará, bajo ninguna circunstancia, que haya un compromiso con el Revolucionario Institucional para la elección federal de 2027.

“Se aclaró con mucho énfasis que esto no implica ningún compromiso hacia el 2027”, contó una fuente que participó en el cónclave, presidido por el dirigente nacional, Jorge Romero, que hubo de afrontar una peliaguda sesión.

“Se planteó como una excepción”, detalló otra fuente consultada.

Tres votos en contra afloraron en la sesión: el del ex senador Damián Zepeda, que desde el año pasado fue la voz más crítica respecto de la alianza del partido con el PRI; el del diputado federal Germán Martínez; y el de la tlaxcalteca Adriana Dávila, que el año pasado peleó por la presidencia del CEN. El ex



Así la congruencia de la dirigencia panista.



El acuerdo fue cuestionado por la presidenta de Morena.

dirigente nacional Luis Felipe Bravo Mena se abstuvo.

Se argumentó que sólo es Durango, en manos de Acción Nacional, y que el actual Alcalde, José Antonio Ochoa, busca su reelección.

“No hay un sólo estudio que diga que la ciudadanía quiere que continuemos con esa alianza”, razonó Damián Zepeda.

Una de las voces que más pugnaron por la alianza fue la del propio Alcalde, que de hecho había abogado por ir con el tricolor durante los trabajos del Consjo Nacional el sábado pasado.

Los panistas también determinaron ir solos en las municipales de Veracruz, agendadas también para junio próximo.

La polémica también acompañó la postulación de la ex senadora Indira de Jesús San Román, ligada al clan de los Yunes, para la alcaldía de El Puerto de Veracruz; María José Gamboa, también vinculada al ex Gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, será la candidata para la alcaldía de Boca del Río, que en su momento votó en contra de la reforma al Poder Judicial.